

**“Su muerte debe significar el final de la tiranía salvaje, obstinada y cruel de los Castro” – Carta de Oscar Gomez, productor musical cubano ganador de 5 premios Grammy a Carlos Herrera, periodista español.**



Querido Carlos:

Quiero compartir contigo este momento de gran dolor y tristeza por la desaparición de Oswaldo Payá, un amigo íntegro, incansable y valiente, que significaba la esperanza para nuestra querida isla.

El destino – quiero pensar – nos ha arrebatado de golpe el sueño de concordia, democracia y libertad para Cuba. Tú fuiste quien lo puso en mi camino, nunca lo olvidaré, y me llenó desde entonces de sentimientos fraternales y limpios en su lucha por su pueblo y su gente, sometida desde hace más de medio siglo.

Su muerte, aparentemente un final para los desalmados que persisten en la utopía criminal y perversa del comunismo impuesto y retorcido, debe significar el principio de otro final deseado por todos los seres humanos con buen corazón: el final de la tiranía salvaje, obstinada y cruel de los hermanos Castro.

Su proyecto El Camino del Pueblo, ahora más que nunca, el mundo entero lo debe conocer.

Te mando un fuerte abrazo sumido en una enorme convulsión.

Oscar